

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Gabonais de l'étranger: Allevinah battu par Bouanga mais passeur décisif

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

- Denis Bouanga (AS Saint-Étienne) et Jim Allevinah (Clermont-Foot). Les deux attaquants n'ont été opposés sur la pelouse d'un stade Geoffroy-Guichard à huis clos que durant la seconde période. Le premier ayant été laissé sur le banc par l'entraîneur Claude Puel pour le deuxième match de suite en Ligue 1. Au terme d'un scénario renversant, les Verts, qui comptaient deux buts de retard jusqu'à la 77e minute, se sont imposés (3-2) grâce notamment à l'entrée décisive d'Arnaud Nordin, auteur d'un but (83e) et deux passes décisives dans le temps additionnel (90+1 et 90e +5). L'ASSE, qui a remporté son premier succès de la saison, quitte la position de lanterne rouge. La "Panthère" clermontoise a pour sa part délivré (sur le but du 2-0 signé Berthomier) sa première passe décisive en Ligue 1.
- Mario Lemina (OGC Nice). Il a passé 68 minutes en jeu avant de céder sa place à l'Argentin Pablo Rosario à l'Allianz Riviera. Où les Niçois ont courbé l'échine devant Montpellier (0-1). Glissant par conséquent de la place de dauphin (du Paris Saint-Germain) à la troisième du classement de Ligue 1, après la 13e journée.
- Bruno Ecuele Manga (Dijon) et Johann Obiang (Rodez). La paire Daniel Congré-Senou Coulibaly reconduite, c'est à nouveau du banc que le Dijonnais a vu les siens s'incliner à Ajaccio (0-1). Une situation identique pour le Ruthénois qui a assisté impuissant au revers (0-1) de son équipe chez le Paris FC. Dur, dur pour le rythme à l'orée des deux matchs à venir de la sélection nationale.
- Lloyd Palun (Bastia). De haute lutte, lui et ses partenaires ont arraché un précieux succès sur le terrain de Guingamp (3-2). Mais avec 16 points, ils restent (16es) dans la zone rouge, au terme de la 15e levée

de Ligue 2.

- •Pierre-Emerick Aubameyang (Arsenal). Il a manqué la transformation d'un penalty (35e) repoussé par Ben Foster, mais c'est son prometteur équipier anglais, Émile Smith-Rowe, qui a offert la victoire aux Gunners devant Watford (1-0). Avec désormais 20 points, les hommes de Mikel Arteta font partie du top 5, à deux longueurs des trois poursuivants (Manchester City, West Ham et Liverpool) du leader Chelsea.
- Didier Ndong (Yeni Malatyaspor). 45 minutes, un carton jaune et puis sorti à la pause. Au final, son club a été battu sur ses installations par Basaksehir (3-1).
- André Biyogo Poko (Altay SK). Match complet à Antalyaspor où le club d'Izmir s'est Congo.

incliné (0-1)

• Junior Bayanho Aubyang (FC Lopopo). Après trois entrées en jeu peu marquantes, il a brillé pour sa première titularisation, dimanche au stade des Martyrs face au RC Kinshasa. Malgré une balle de but non convertie (52e) face au portier adverse (Mbo Bikoko), il s'est illustré en délivrant la passe décisive pour Boka Issaka, auteur de l'unique but de la partie. Les Cheminots (16 points +8) qui vont enchaîner avec deux autres matchs contre des clubs kinois (la JSK, demain, et le FC Renaissance, dimanche) sont dauphins du TP Mazembe, les rivaux de Lubumbashi crédités d'une meilleure différence de but (16 points +13), après 6 journées de Linafoot de la RD



Jim Allevinah l'attaquant gabonais de Clermont-Foot en action lors de la saison de Ligue 1 2021-2022

Can handball 2022: la participation des Panthères toujours incertaine

G R.M Libreville/Gabon

■ N 2020, le Gabon a terminé au 8e rang du clas-**✓** sement général du Championnat d'Afrique des nations (Can) de handball disputé en Tunisie. Une position qui l'avait qualifié de facto pour la prochaine compétition prévue au Maroc, du 13 au 23 janvier 2022. C'est-à-dire dans environ deux mois seulement. Sauf que la participation des Panthères à ce rendez-vous continental reste hypothétique.

À la question de savoir si le Gabon sera présent à l'épreuve prévue dans le royaume chérifien, le capitaine Yannick Aubyang Minlama répond clairement: "Ce que je sais, c'est que la Fédération gabonaise de handball y travaille, avec, bien évidemment, l'aval et l'appui du ministère des Sports pour déclencher le processus y relatif". Le président de la Fégahand, Sylvain Florient Pango Mbembo, pense, de son



Yannick Aubyang, Junior Obame et leurs coéquipiers espèrent une issue heureuse à leurs attentes pour le rendez-vous continental à venir.

côté, qu''il revient au gouvernement, à travers le ministre des Sports, de donner la position définitive du Gabon. Laquelle position est très attendue, d'autant que le président de la Confédération africaine de handball m'a récemment questionné à ce sujet et donné un court délai pour le situer quant à notre participation ou non à la Can qui

aura lieu dans un pays frère". Le Gabon, ajoute-t-il, "dispose en ce moment d'une équipe nationale compétitive, avec le gros de l'ossature qui évolue l'étranger, notamment au Moyen-Orient, en Europe et au nord de l'Afrique". Il ne reste donc plus qu'à regrouper les joueurs pour travailler les automatismes et une ou plusieurs stratégies de jeu. Et c'est justement là l'autre interrogation. Si les décideurs politiques confirment la participation des Panthères, quel temps leur resterait-il pour se préparer? Une véritable préoccupation qui rappelle la situation de 2020 où, du fait d'une préparation et d'une organisation bâclée, les nôtres avaient raté de peu la qualification pour le Mondial égyptien de janvier dernier.

Entre un effectif amoindri et privé d'éléments de valeur, mais aussi un encadrement technique remodelé après le désistement du sélectionneur Jackson Richardson pour salaires impayés, le Gabon avait en effet dû affronter la compétition continentale avec les moyens du bord.

Dans tous les cas, le président fédéral dit attendre une décision positive du ministre des Sports. Le Gabon ne manque pas d'ambitions pour le Maroc. Il vise, en effet, l'une des six places accordées à l'Afrique pour le Championnat du monde 2023.